

Tous contre les violences scolaires

Posté le Lundi 05 Décembre 2022, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

3-TOUS CONTRE LES VIOLENCES SCOLAIRES

lundi 5 décembre 2022

Ce matin, deux gendarmes sont venus dans les classes de CE2-CM1 et de CM1-CM2. Ils appartenaient à la brigade de gendarmerie de Marsan appelée la M.P.F. (la Maison de Protection des Familles).

Ils nous ont présenté des images et une petite vidéo qui montraient les différentes formes de violence qu'il y a entre enfants.

Puis, ils nous ont expliqué que si on était insulté, menacé, battu, bousculé ou qu'on recevait des messages de harcèlement, il faut en parler à un adulte.

L'objectif de cette intervention était de faire réfléchir les élèves aux différentes formes de violences entre enfants et de leur permettre de changer leur regard sur ces faits.



Mots clés: Aucun mot clé